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Lettera di presentazione

Carissime/i, innanzitutto un saluto cordiale e poi cerco di presentarmi in poche righe: mi
chiamo Mario PACE, ho 57 anni e dal febbraio 2023 sono iscritto presso questo ateneo.
Nella mia “remota” giovinezza, mi sono cimentato negli studi universitari palermitani ma
dopo un paio di materie e di vicende personali ho lasciato, e la vita (destino??) m'ha
portato a vivere a Torino e lavorare come funzionario EQ in un comune della prima
cintura torinese in ambito della polizia locale.

Nel 2022, ho aderito al programma PA 110 e lode del ministero della funzione pubblica e
mi sono iscritto in Sapienza a Roma data la possibilità per i pubblici dipendenti
interessati di poter seguire le lezioni da remoto con esame in sede: intraprendere
nuovamente il percorso universitario era per me una sfida ed una rivincita personale
verso me stesso perché a livello lavorativo il titolo di studio poco mi avrebbe cambiato.

Il mio entusiasmo (mi dicevo capperi, allora non sono proprio così arrugginito) è durato
poco perché al secondo semestre hanno informato che non si potevano più seguire le
lezioni in modalità sincrona da remoto e nonostante l’impegno, la scalata è diventata
impossibile senza l’aiuto ed il confronto costante con docenti e colleghi di studi.

Nonostante lo sconforto, la rinata voglia di mettere alla prova me stesso più per sfida
personale che per altro, m’ha fatto cercare in giro eeeee.....all’improvviso….
UNITEMASAPIENZA – SCAMS B – ORGANIZZAZIONE, SICUREZZA E INVESTIGAZIONI:
non c’ho pensato due volte e mi sono immediatamente iscritto! Adesso è passato quasi
un anno da quel momento, ho seguito videolezioni, fatto etivity, sostenuto esami,
partecipato ad iniziative collaterali e gruppi di studio e sono entrato maggiormente a
fondo nel sistema universitario del nostro ateneo. A parte l’avanzamento con gli studi,
anche si si tratta di una università telematica la cosa più meravigliosa sono i rapporti
umani che si sono creati anche con persone molto lontane, mai conosciute e con cui
forse non ci vedremo mai e tutto questo solo per spirito di appartenenza ed aiuto
reciproco.
Sono a conoscenza dell’egregio, meraviglioso ed importante lavoro fatto dai colleghi che
hanno rivestito il ruolo di nostri rappresentanti nel Consiglio che si va’ a rinnovare e di
come hanno cercato sempre di fare sentire la nostra voce attraverso la loro: rinnovare
tale impegno e opera è un mio obiettivo. Di cose da sistemare, cambiare e mettere a
posto ce ne sono e ce ne saranno sempre, ma insieme agli altri candidati e all’impegno
di tutta la comunità studentesca possiamo farcela. Vi ringrazio per l’attenzione ed il
sostegno che vorrete darmi nelle elezioni del 25 e 26 gennaio p.v .

Cordialmente
Mario PACE


